

# *Miguel Díaz Canel constate l'impact économique de nouvelles installations à Las Tunas*

---



Las Tunas, 1er août (RHC)- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a constaté l'impact économique et social de nouvelles installations dans la province de Las Tunas, dans l'Est de notre pays.

Plusieurs ouvrages y ont été construits avec la contribution des entreprises de la zone.

Lors d'un parcours dans des centres des loisirs, de la gastronomie et de la culture de ce territoire, le dirigeant cubain a fait l'éloge du confort des endroits visités et constaté la satisfaction des clients.

Il a également donné le feu vert à l'ouverture de nouveaux espaces pour les travailleurs à leur compte et perçu l'essence du mouvement productif et son impact sur l'agriculture et sur les communautés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/137064-miguel-diaz-canel-constate-limpact-economique-de-nouvelles-installations-a-las-tunas>



**Radio Habana Cuba**